



GUBERNUR KALIMANTAN TENGAH

Sambutan/Arahan Gubernur Kalimantan Tengah

Pada Acara:

Pembukaan

Workshop Public Speaking
**Di Lingkungan Pemerintah Provinsi Kalimantan
Tengah Tahun 2019**

Palangka Raya, 29 Oktober 2019

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh.

Salam sejahtera bagi hadirin sekalian.

Selamat Pagi,

A handwritten signature or initials, possibly 'S/E', located at the bottom right of the page.


Yang terhormat,

- Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Provinsi Kalimantan Tengah;
- Direktur John Robert Powers;
- Peserta *Workshop* dan undangan sekalian yang berbahagia.

Pertama-tama marilah kita mempersembahkan puji dan syukur kehadiran Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa, karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, kita dapat hadir di ruangan ini untuk mengikuti pembukaan *Workshop Public Speaking* di Lingkungan Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah Tahun 2019 pada hari ini dalam keadaan sehat wal'afiat.

Saudara peserta Workshop yang berbahagia,

Di era keterbukaan informasi publik saat ini kesempatan untuk berbicara dan mengeluarkan pendapat di muka umum sangat terbuka lebar, setiap orang dapat berbicara dimuka umum, namun belum tentu semua orang mampu



berbicara dengan cara yang tepat, diwaktu yang tepat dan pada orang yang tepat. Berbicara tidak sekedar mengeluarkan kata-kata, uneg-uneg atau perasaan, namun lebih dari

Pada itu, berbicara adalah proses dan seni penyampaian informasi dan gagasan pada orang yang tepat, diwaktu yang tepat dengan cara yang tepat sehingga mereka mengikuti hal-hal yang diharapkan.

Public speaking merupakan proses berbicara kepada masyarakat atau suatu organisasi yang tersusun atau terstruktur dengan baik. *Public speaking* merupakan suatu bentuk komunikasi publik guna menyampaikan pesan atau informasi dalam berbagai bentuk seperti suara, tulisan, lisan, simbol-simbol, gambar, dan lainnya tujuannya mempengaruhi, mengajak, mendidik, mengubah opini, memberikan penjelasan dan informasi.

Faktor utama dalam *public speaking* yang sangat diperlukan adalah bahasa. Bahasa yang disusun dalam penyampaian pesan kepada masyarakat seyogyanya



runtut, logis dan jelas sehingga tidak menimbulkan persepsi yang berbeda.

Selain bahasa, untuk mencapai komunikasi yang efektif, juga sangat dipengaruhi oleh ekspresi tubuh (body language) saat berbicara. Sering terjadi ketika seseorang menyampaikan pesan, apa yang diucapkan tanpa didukung dengan ekspresi tubuh yang benar terkadang bisa dipersepsikan berbeda oleh audiens.

Oleh sebab itu kita semua menyadari bahwa *public speaking* menjadi salah satu kompetensi yang sangat penting dan harus dikuasai oleh semua aparatur pemerintahan, salah satu cara adalah melalui kegiatan *Capacity Building Workshop Public Speaking* seperti ini.

Saudara peserta Workshop yang berbahagia,

Pemerintah dalam menjalankan tugas pelayanan umum tidak akan terlepas dari komunikasi public terutama dalam menyampaikan pesan kepada masyarakat, baik yang bersifat kedinasan, kepentingan umum atau



organisasi kemasyarakatan. Karena itulah PNS sebagai Abdi Negara dituntut untuk bisa menguasai ilmu *public speaking*. Dengan modal percaya diri (*self confiden*) yang tinggi diharapkan saudara sebagai pimpinan bisa sukses menyampaikan pesan-pesan terkait kebijakan dan kegiatan pembangunan kepada masyarakat. Dengan menguasai *Public Speaking* diharapkan dapat meningkatkan potensi diri ASN agar lebih profesional dalam melaksanakan tugas memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat untuk mewujudkan Kalteng BERKAH (*Bermartabat, Elok, Religius, Kuat, Amanah dan Harmonis*)

Saudara peserta Workshop yang berbahagia,

Demikianlah beberapa hal yang dapat saya sampaikan dan selanjutnya kepada saudara peserta *workshop* saya mengucapkan selamat mengikuti *workshop* ini, dan kepada narasumber, fasilitator serta panitia penyelenggara saya ucapkan selamat menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya. Semoga



penyelenggaraan *workshop* ini akan dapat berjalan dengan lancar, tertib dan baik, serta membawa manfaat sebagaimana yang diharapkan.

Dengan mengucapkan Bismillahirroh-maanirrohiim, ***Workshop Public Speaking*** Bagi Pejabat Tinggi Pratama di Lingkungan Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah Tahun 2019 pada hari ini tanggal 29 Oktober 2019 saya nyatakan resmi dibuka dan dimulai.

Sekian dan terima kasih atas perhatiannya.

Wassalamu'alaikum Wr, Wb.

GUBERNUR KALIMANTAN TENGAH,

H. SUGIANTO SABRAN